



pauldirekt liefert ab sofort auch nach Österreich

Vermehrte Anfragen beim Online-Shopping-Club pauldirekt beschleunigten die Expansion in die Alpenrepublik

(München) Mit mehr als 1,3 Millionen Mitgliedern ist pauldirekt auf dem deutschen Markt einer der führenden Online-Shopping-Clubs. Schon seit dem Start von pauldirekt vor über zwei Jahren (<http://www.pauldirekt.de>) gab es immer wieder Anfragen, ob die Produkte mit dem "Paulpreis" auch nach Österreich versendet werden. Da die Nachfrage ungebrochen hoch blieb, bietet pauldirekt seine vergünstigte Ware nun auch in Österreich an.

Der Online-Shopping-Club hat sich seit der Gründung 2008 kontinuierlich weiterentwickelt. Ein wachsendes Produktangebot und zusätzliche Dienste wie die goldene Paul-Card, Pauls Ankauf oder Pauls Outlet lieferten der konstant wachsenden Community nützliche Shop-Erweiterungen. Mit der wachsenden Zahl an Dienstleistungen stieg auch die Nachfrage von pauldirekt Nutzern, insbesondere durch facebook-Fans aus Österreich, ob und wann der Online-Shopping-Club auch in die Alpenrepublik liefern wird. Bislang war dies nur über Umwege möglich und verursachte hohe Kosten. Dies hat nun ein Ende: pauldirekt liefert ab sofort auch nach Österreich. "99% unseres Angebotes liefern wir nun auch nach Österreich, ausgenommen ist nur Sperrgut", erklärt Patrick Bosch, Geschäftsführer von pauldirekt. "Wir sind sehr froh, dass unsere österreichischen Mitglieder und Fans nun auch bei uns einkaufen können. Dieser Schritt ist schon seit längerem geplant und konnte nun endlich realisiert werden", führt Geschäftsführer Stefan Seebauer aus. Der Versand von pauldirekt-Schnäppchen kostet die österreichische Nutzer lediglich einen Aufschlag von 4 Euro.

Die ständige Weiterentwicklung des Online-Shopping-Clubs ist eines der markantesten Merkmale von pauldirekt. Mit der Erweiterung des pauldirekt-Angebots für Österreich kommt pauldirekt seinen zahlreichen Nutzern und Fans (<http://www.facebook.com/pauldirekt>) entgegen und vergrößert auf diese Weise den potenziellen Kundenkreis.

Pressekontakt

pauldirekt GmbH

Herr Patrick Bosch
Hofmannstraße 52
81379 München

pauldirekt.de
presse@pauldirekt.de

Firmenkontakt

pauldirekt GmbH

Herr Patrick Bosch
Hofmannstraße 52
81379 München

pauldirekt.de
presse@pauldirekt.de

pauldirekt ist einer der führenden Online Shopping-Clubs in Deutschland. Im Jahr 2008 gegründet, hat pauldirekt heute über 1,3 Millionen Mitglieder, die jeden Tag aus spannenden Produkten zum Vorzugspreis, dem "paulpreis", wählen können. pauldirekt bietet hochwertige Markenartikel aus den Bereichen Elektronik und Lifestyle zu stark reduzierten Preisen an. Die durch TÜV mit dem S@fer-Shopping Siegel ausgezeichnete pauldirekt GmbH kann diese Preise durch den Ankauf großer Chargen und erfolgreichen Partnerschaften mit den Herstellern realisieren und an ihre Mitglieder weitergeben. Hauptinvestor ist die börsennotierte Ecommerce Alliance AG (WKN A1C9YW), die sich auf den Aufbau erfolgreicher Etail-Unternehmen spezialisiert hat.

Anlage: Bild

